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sioni diservizi pubblici automobilistici tem-
poranei. (L'interrogante chie.de la risposta 
scritta). 

« Berti , Sanarelli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda conveniente autorizzare i militari, 
che hanno fatto parte di reggimenti deco-
rati di medaglia d'oro, di potersi fregiare 
di un distintivo speciale, considerando che 
tale disposizione sarebbe opportuna in 
quanto molti dei militari che appartennero 
a tali reggimenti, nel momento in cui eb-
bero luogo le gloriose operazioni motivanti 
una così speciale ricompensa, possono tro-
varsi presso altri corpi sia in seguito a fe-
rite, sia per esigenze di servizio. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Salomone ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per conoscere a 
quali cause debbano attribuirsi le gravi 
disparità di provviste- fra il contingenta-
mento stato assegnato alla provincia di 
Como e le assegnazioni effettivamente fatte 
dei generi alimentari alla provincia stessa, 
e come intendasi rimediare affinchè sia eli-
minato il giustificato e vivissimo malcon-
tento sorto in quella provincia alla quale 
viene applicato un trattamento molto più 
restrittivo in confronto di quello concesso 
alla confinante provincia di Milano. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Padulli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per conoscere se in 
virta delle offerte circolanti sul mercato da 
parte dei fabbricanti di solfato di rame per 
la ventura campagna peronospera a prezzi 
di parecchio superiari a que li fissati dal 
calmiere vigente, non intenda di provve-
dere sollecitamente perchè venga stabilito 
per la campagna 1918 il prezzo d'imperio 
di detta materia, e vengano decretate nor-
me tali nella sua compravendita che met-
tano le istituzioni agrarie cooperative di 
acquisto nella piena tranquillità di poter 
procedere con previdente solerzia al loro 
fabbisogno, con sicurezza di averlo in tempo 
opportuno per le irrorazioni, e ad equo 
prezzo che pur conceda agli industriali quel 
giusto guadagno loro spettante, stimolo 
alla produzione della completa quantità 
occorrente alla viticultura italiana. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Àrrigoni Degli Oddi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra e il ministro senza 
portafoglio Leonardo Bianchi, per cono-
scere quali provvedimenti intendano adot-
tare nei rapporti del soldato Silvestri Ma-
riano del 67° reggimento fanteria, il quale 
da tutti considerato come ebete, e tale di-
chiarato da vari certificati medici, venne 
incorporato, e dopo essere stato dichiarato 
inabile, invece eli essere riformato è stato 
mobilitato. (L'interrogante chiede la risposta 

. scritta ). 
« Storo ni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se possa 
dar notizia circa l'opportunità d'incorpo-
rare nel Regio esercito degli impiegati fer-
roviari d'ufficio delle eia si 1885 e seguenti, 
dato l'evidente' disagio amministrativo cau-
sato alle ferrovie e il troppo relativo van-
taggio recato all'Amministrazione militare 
dal richiamo di appena 600 agenti, e per-
chè veda di revocare il provvedimento o 
subordinatamente di concedere ai ferrovieri 
di cui si t ra t ta gli stessi diritti che sareb-
bero loro spettati se non fossero stati sino 
ad ora esentati. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Eizza ». • 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non vi 
sia mezzo di accelerare le pratiche inter-
minabili inerenti alle domande di esonero 
definitivo o temporaneo dal servizio mili-
»are, ammesse da non recenti disposizioni 
luogotenenziali, lungaggini che rendono 
pressoché inutile la concessione. (Gli inter-
roganti chiedono la risposta scritta). 

« Pala, Dorè, Abozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere i cri-
teri che hanno inspirato la disposizione 
contenuta nella Circolare di chiamata alle 
armi delle reclute della classe 1899, con la 
quale si limita l'ammissione al volontariato 
di un anno nella sola fanteria; e chiede se 
non ritenga atto di giustizia revocare detta 
limitazione, affinchè a questa classe, che 
per le necessità odierne ebbe già anticipata 
di due anni la chiamata, siano almeno ac-
cordate quelle facoltà che furono concesse 
a tu t te le altre classi, compresa quella del 
1898. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Delle Piane ». 


